

Diagonales : Pour Marx

25-02-2015

Un universitaire américain écrit à ceux qui, souvent sans le savoir, figurent dans son carnet d'adresses, que sa messagerie a été piratée et que les messages qu'on lui a envoyés après le 10 février ne lui sont pas parvenus. On est donc prié de les lui adresser à nouveau sur une adresse alternative.

Groucho Marx se serait méfié, qui disait : "Je n'accepterais jamais d'entrer dans un club qui m'accepterait comme membre."

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com